

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA GENERAL CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/555

S/13570

9 octubre 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo cuarto período de sesiones
Tema 123 del programa
LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 8 de octubre de 1979, dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar, para su información, la declaración de fecha 8 de octubre de 1979, de la delegación de Kampuchea Democrática al trigésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General.

Le agradecería que tuviera a bien distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 123 del programa, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith
Representante Permanente
de Kampuchea Democrática

ANEXO

Declaración de fecha 8 de octubre de 1979 de la Delegación de Kampuchea Democrática al trigésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General

Durante los diez meses de invasión vietnamita en Kampuchea, más de 500.000 nacionales de Kampuchea ya han sido asesinados y otros 500.000 más han perecido de hambre. Evidentemente, las tropas de ocupación, dentro del marco de su guerra de genocidio, han suscitado el hambre y se valen de ella como instrumento para conquistar Kampuchea. El pueblo de Kampuchea, amenazado de exterminio por las autoridades de Hanoi, está sufriendo desgracias y padecimientos incommensurables.

Paralelamente a la exigencia de la retirada inmediata y total de las tropas vietnamitas de Kampuchea, se necesita ayuda de urgencia.

La delegación de Kampuchea Democrática al trigésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General reitera el llamamiento del Gobierno de Kampuchea Democrática a todas las organizaciones internacionales y a todos los países amantes de la paz, la justicia y la independencia para que concedan ayuda humanitaria de diversas formas al pueblo de Kampuchea.

El Gobierno de Kampuchea Democrática y la Cruz Roja de Kampuchea Democrática reciben con gratitud toda esta ayuda humanitaria y se esfuerzan en aportar su colaboración y procurar que esa asistencia beneficie directamente al pueblo de Kampuchea.